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Как уже сообщалось, 28 апреля состоялась очеред
ная сессия городского Совета депутатов трудящихся. 
Ее участники заслушали и обсудили доклад «О рабо
те Ангарского городского Совета в 1974 году», с кото
рым выступил П. М. Громович.

— Коммунистическая партия, — сказал докладчик, — 
много делает для того, чтобы еще выше поднять роль 
Советов в жизни социалистического общества. Состав
ляя политическую основу СССР, Советы являются 
опорой, проводником политики КПСС v области госу
дарственного строительства. Они представляют собой 
огромную силу, способную активно влиять на интен
сивный подъем экономики страны, объединить усилия 
всех государственных органов на решение задач, по
ставленных XXIV  съездом партии. Сегодня нет такой 
области в хозяйственном и социально-культурном стро
ительстве, где бы органы государственной власти не 
оказывали своего решающего воздейстьпя.

Повышению роли Советов способствуют принятые не
давно по инициативе Л. И. Брежнева Закон о статусе 
депутатов, постановления ЦК КПСС и правительства, 
Закон о местных Советах депутатов трудящихся. При
нятие этих важнейших документов в значительной сте
пени активизировало деятельность Советов, повысило 
их роль в выполнении народнохозяйственных планов. 
Об этом, в частности, свидетельствуют успехи, достиг

н у  тые трудящимися нашего города при -непосредствен
ном участии депутатов и городского Совета в целом.

Промышленность Ангарска досрочно, 29 декабря, 
завершила выполнение плана 1974 года, а задание че
тырех лет пятилетки — к 17 декабря. Производитель
ность труда за год выросла на 10 процентов, а выпуск 
товаров народного потребления — на it  млн. рублей. 
За успехи lо Всесоюзном социалистическом соревно
вании 'город награжден переходящим красным знаме
нем Совета А\инистров РСФС^Р и ВЦСПС.

В отчетном году построено 87,9 тысячи кв. метров жи- 
лои площади, три детских учреждения, почтовый кор
пус, другие объекты культурно-бытового Назначения.

Однако, говорит докладчик, в капитальном строи
тельстве продолжают иметь место серьезные недостат
ки. Строители в прошлом году не справились с госу
дарственным планом, не выполнили директивное зада
ние по росту производительности труда, не ввели ряд 
объектов, имеющих важное значение для дальнейше
го развития городского хозяйства. В числе этих объ
ектов — комплекс ангарского промышленного района, 
который сдан с большими недоделками, и они не устра
няются до сих пор. Много недостатков в эксплуатации 
жилого фонда.

Хотя й неритмично, но планы ввода жилой площади 
выполняются, а вот благоустронтельные работы непро
стительно отстают. Ж КУ  АНХК, АУС, ТЭЦ-1 не 
справляются с постоянно -» возрастающими объемами, 
в результате жилые дома имеют неприглядный вид, 
плохо содержатся элементы благоустройства, улицы, 
дороги, тротуары. Грязно у магазинов, столовых, у 
объектов мелкой розницы. Руководители Ж КУ  слабо 
организуют работу дворников, вследствие чего не лик
видированы последствия октябрьского снегопада, при
мирилось с этими недостатками и управление комму
нального хозяйства горисполкома во главе с т. Авде
евым.

Далее докладчик переходит к анализу работы служ
бы быта В нашем городе она получает все большее 
развитие. В прошлом году оказано услуг на 30 рублей 
21 коп. в среднем на одного жителя при плане 25 руб
лей 43 коп. Заметно улучшили свою работу горбыг- 
комбниат, фабрика нндпошива и ремонта одежды, те
леателье, трикотажный цех. Успехи очевидны, но они 
не позволяют нам закрывать глаза на то, что запросы 
горожан удовлетьоряются неполностью. Предприятия 
службы быта не всегда имеют нужный ассортимент 
тканей, химикатов, фурнитуры, нередки жалобы на 
низкое качество услуг, на срывы сроков исполнения за
казов и т. д.

Большое место в докладе было уделено положению 
дел в торговле. В прошлом году горожане купили то
варов на 18 млн. рублей больше, чем в 1973 году. Зна
чительно возросла продажа автомашин, холодильников, 
мебели, тканей, теле-, радиоаппаратуры. Принимаются 
меры для более полного охвата рабочих и школьников 
горячим питанием. Возросла материально-техническая 
база торговли, построено картофелехранилище, ьведе- 
ны столовые на 600 посадочных мест и т. д. Однако 
трудности заключаются в том, что основные заказчики 
выделяют для этого мало средств, а многие вообще не 
участвуют в создании такой базы. Гримасы ведомст
венной застройки дают о себе знать особенно в новых 
микрорайонах. Не использует всех возможностей и урс 
Ни одно его подразделение в прошлом году не восполь
зовалось предоставленными кредитами.

При обшей нехьатко 12 тыс. посадочных мест в сто
ловых отдельные предприятия общественного питания 
ремонтируются годами. Например, ресторан «Саяны» 
стоит на ремонте'уже 20 месяцев, потеряв на этом 600 
тысяч рублей выручки. Налицо — явная халатность
огса АНХК во главе с т. Поповым.___________________

(Окончание на 2-й стр,).

В канун Перво.мая на нефтеперерабатывающем заво
де состоялось предвыборное собрание по поддержанию 
кандидатов в депутаты Верховного Совета РСФСР, 
выдвинутых коллективом СМУ-5 по Ангарскому изби
рательному округу Лэ 365.

В пролете механического участка ремонтно-механиче- 
ского цеха собрались нефтепереработчики из всех це
хов завода. На трибуне секретарь парткома Г. А. Шу
милов. Он говорит о большом политическом и трудо
вом подъеме в период предвыборной кампании, кото
рая проходит в год 30-летия Победы советского народа 
и в год 70-летия первой русской революции.

— От имени нашего коллектива, — говорит Г. А. 
Шумилов, — я предлагаю поддержать кандидатуру кан
дидата в депутаты Верховного Совета РСФСР члена 
Политбюро, секретаря ЦК КПСС Андрея Павловича 
Кириленко.

Внимательно слушают собравшиеся рассказ о верном 
лениние А. П. Кириленко, который начинал свой трудо
вой путь слесарем. Дружными аплодисментами нефте
переработчики поддерживают кандидатуру А. П. Кири
ленко в верховный орган власти. ’

Слово предоставляется кавалеру орденов Ленина и

п р е д в ы б о р н о г о  с о б р а н и я
.

Трудового Красного Знамени бригадиру слесарей Н. И. 
Чехову.

— От всей души поддерживаю кандидатуру А. П. 
Кириленко в высший орган Российской Федерации. А 
также предлагаю поддержать кандидатуру маляра-шгу- 
катура Валентины Георгиевны Серездиновон. Она рабо
тает в СМУ-5. За добросовестный труд награждена ор
деном «Знак Почета» и юбилейной медалью в честь 100- 
летия со дня рождения В. 11. Ленина. Валентина Ге
оргиевна — депутат городского Совета, активная обще- А 
ственница. Она будет достойным представителем рабо
чего класса в высшем органе нашей республики.

С призывом поддержать выдвинутых кандидатов в де- I 
путаты Верховного Совета РСФСР А. П. Кириленко и 
В. Г. Серездинову выступили слесарь-приоорнст А. С. I 
Каншин и лаборант Н. А. Черкасова.

Предвыборное собрание коллектива НПЗ единодушно I 
приняло постановление поддержать выдвинутых кол- I 
лективом СМУ-5 кандидатов в верховный орган нашей I 
республики.

А. ГОРДИЕНКО, 
машинист НПЗ,

Больших трудовых успехов добился коллектив 
повой установки Э^ОУ АВТ нефтеперерабатыва
ющего завода. Здесь досрочно освоена проектная 
мощность, и в настоящее время коллектив пере
крывает ее на 15—20 процентов.

tya снимке: старший оператор установки ЭЛОУ 
АВГ Михаил Филимонов, кавалер ордена «Знак 
Почета». Фото А. ШАБАЛИНА.

ТРЕТЬИ ПО МИНИСТЕРСТВУ
Коллектив завода строительных материалов по 

итогам первого квартала занял третье место во 
Всесоюзном соревновании коллективов предприя
тий стройматериалов. В канун праздника на за
вод пришла поздравительная телеграмма из А\о- 
сквы — начальник Главуралснбстройматерпалов 
М. Л. Попов поздравил коллектив и пожелал 
дальнейших успехов в выполнении социалисти
ческих обязательств.

Четырехмесячную программу коллектив завода 
выполнил досрочно, как и намечал в своих соци
алистических обязательствах. Сверх плана зыдэ- 
но 4900 квадратных метров плитки ПХВ, 3100 
квадратных метров гипсовых изделий, 700 тонн 
гипса строительного вместо планируемых 500.

EClb СЮ М ИМ ИЩ НЫ Й!
Большой трудовой победы добился коллектив энергетиков 

ГЭЦ-10 — в канун празднования 30-летия Победы в Великой 
Отечественной войне досрочно, на девять дней раньше, чем 
предусматривалось обязательствами, выполнена пягилегка 
станции.

В ответ на Обращение ЦК КПСС к партии, к советскому 
народу, в честь 30-летня Победы коллектив ТЭЦ поставил 
перед собой высокие рубежи — выполнить пятилетнее зада
ние по выработке электроэнергии в первой половине мая, 
приурочив к этому событию и выработку 100-миллиардного 
киловатт-часа со дня пуска станции,

В коллективах цехов и смен широко развернулось соци
алистическое соревнование за сокращение сроков выработки 
юбилейного киловатт-часа. Смены встали на ударную 45 
дневную вахту, общестанционный штаб соревнования ежеде
кадно подводил итоги.

И вот заслуженная победа! Вчера в пять пятнадцать счет
чики генераторов отсчитали последние килоаатт-часы в счет 
100 миллиардов. Сегодня в одиннадцать утра они зарегистри
руют выполнение иятнлетнего задания по выработке электро
энергии. Досрочно на восемь месяцев выполнена девятая пя
тилетка. Сэкономлено за эти годы 178 тысяч тонн условного 
топлива, 220 млн. квт-ч электроэнергии на собственные нуж
ды. Производительность труда выросла на 36,1 процента, рез
ко возрос коэффициент использования оборудования.

Отмечая в эти дни свою трудовую победу, коллектив стан
ции берет новые повышенные социалистические обязательст
ва в честь XXV съезда КПСС: до конца года выработать 
дополнительно 5 миллиардов к е т -ч электроэнергии.

Совместным решением администрации, партбюро и ра
бочего комитета профсоюза УЖДТ 22 апреля экипажу тепло
воза ТЭМ-2-881 было присвоено высокое звание «Экипаж 
коммунистического труда».

Работа у старшего машиниста тепловоза Ивана Констан
тиновича Димирова и его товарищей трудная и в то же время 
интересная. Синий,* с ярко-оранжевыми полосами тепл^зоз 
И. Димирова — это резерв поездного диспетчера Туда, где 
трудно и тяжело, посылают именно этот тепловоз. Экипаж 
перевозит думпкарные вертушки с предприятия нерудных ма
териалов. В остальное время выполняет маневровые работы: 
подвозит уголь для ТЭЦ-10, сдает порожняк.

Е. ГАВРИЛОВ.
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Слабо внедряются в городской 
торговле прогрессивные формы. 
Например, по самообслуживанию
мы значительно отстали даже от 
сельских районов нашей респуб
лики. Создавшееся положение 
надо решительно поправлять.

Большие задачи стоят перед 
работниками просвещения. Как 
же педагогические коллективы 
школ города решают эти задачи?

В настоящее время в * Ангар
ске работает 40 школ, где обуча
ется свыше 34 тысяч детей. Во 
всех школах имеются группы 
продленного дня, фонд всеобуча 
расходуется полностью, укрепи
лась материальная база. Многие 
школы имеют радиоузлы, бога
тые библиотеки и кабинеты, ос
нащенные современными техниче
скими средствами. Успеваемость 
в наших школах составила в про
шлом году 99,4 процента, 870 
учителей закончили учебный год 
с полной успеваемостью, 1918 вы
пускников получили аттестаты 
зрелости, более 15 тысяч учащих
ся охвачено внеклассной и вне
школьной работой. Большим со
бытием в жизни учителей яви
лась перьая научно-практическая 
конференция на тему «Единство 
обучения и воспитания — основа 
подготовки подрастающего поко
ления к жизни».

Однако в работе школ и отде
ла народного образования есть 
еше нерешенные вопросы. Преж
де всего отсев учащихся. В про
шлом году в 9 — 10-х классах 
он составил без малого пять 
процентов, в текущем году не 
выполнен план набора в 9-е 
классы, все еще большой отсев 
учащихся из. школ рабочей мо
лодежи.

Огромные воспитательные зада
чи призваны также решать уч
реждения культуры. В этом пла
не у нас есть немалые возмож
ности и достижения. В городе 
сейчас 156 коллективов художе
ственной самодеятельности, 53 
агитплощадки, 164 тысячи чело
век пользуются услугами библио
тек, работают три музыкальные 
школы и одна художественная, 
126 киноустановок, 8 кинотеат
ров, музей. Большое внимание 
уделяется проведению массовых 
праздников, смотров, конкурсов 
общегородского масштаба, креп
нут культурные связи с подшеф
ным Боханским районом. Однако 
в культурной жизни города есть 
сьои проблемы, «узкие места». 
Развитие материальной базы все 
еше отстает от потребностей на
селения, отделу культуры необ
ходимо усилить организаторскую 
работу по созданию городского 
парка.

Основу нашего общественно
го богатства составляет чело
век и его здоровье, говорит да
лее П. М. Громович. Борьба за 
охрану здоровья трудящихся — 
главная забота Советов и работ
ников здравоохранения. За по
следнее время работа в этом на
правлении заметно активизиро
валась. Внедряются новые методы 
обследования и лечения больных, 
растет Квалификация врачей. Зна
чительно улучшилось педиатри
ческое обслуживание, оператив
нее стали, работать скорая по
мощь, служба переливания кро
ви. Введена в строй женская 
консультация, строится онкологи
ческий диспансер, расширяется 
детская инфекционная больница, 
начато проектирование психонев
рологического диспансера, в бу
дущем году начнется строитель
ство больницы на 350 коек с по
ликлиникой на 750 посещений в 
смену. Сегодня эти службы на
ходятся в ветхих помещениях, 
вот почему на исполком ложится 
ответственность за претворение 
намеченных планов в жизнь.

В прошлом году введены в 
действие два закона, согласно ко
торым увеличены пенсии боль

шому числу пенсионеров. С 15 
декабря только в пашем городе 
около четырех тысяч пенсионеров 
и семей, потерявших кормильца, 
получают повышенную пенсию. В 
целом по городу годовые ассиг
нования на эти цёли составили 
более 2,5 млн. рублей, всего в 
гброде 22 тысячи семей и граж
дан получают пенсии и пособия 
с годовым бюджетом 15 млн. 
рублей. Большие льготы получи
ли также инвалиды Отечествен
ной войны. Кроме повышенных 
пенсий, они получили по линии 
исполкома 170 благоустроенных 
квартир.

Опубликованное на днях По
становление ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О дальнейшем 
улучшении материально-бытовых 
условий инвалидов Отечествен
ной войны и семей погибших 
военнослужащих» — еще одно 
яркое доказательстьо заботы на
шего государства о тех, кто сво
ей жизнью завоевал нам право 
строить светлое будущее — ком
мунизм.

С развитием города возрастает 
и объем городского бюджета. По 
сравнению с 1970 годом он воз
рос на 41 процент. Львиная до
ля бюджета расходуется на со
циально-культурные мероприя
тия. Благодаря перевыполнению 
бюджета по доходам исполком 
в прошлом году выделил допол
нительно для нужд города 723 
тыс. рублей.

Средняя заработная плата на 
одного работающего в 1974 году 
составила в нашем городе 165 
рублей. 666,7 тысячи рублей по
лучили аигарчане t  результате 
погашения двухпроцентного зай
ма, начиная с 1975 г. предусмат
риваются льготы по питанию уча
щихся, проживающих в интер
натах при сельских школах и 
т. д.

Исполком проделал определен
ную работу по борьбе с преступ
ностью в городе. В прошлом го
ду раскрыто преступлений
больше, чем в 1973-м,
раскрываемость преступлений по
высилась на 7,5 процента. Со
здано девять опорных пунктов, 
их работа систематически рас
сматривалась на заседаниях ис
полкома и городского штаба доб
ровольных народных дружин, 
большую помощь милиции ока
зывают рабочие коллективы, регу
лярно проводятся комплексные 
рейды по охране общественного 
порядка и предупреждению пра
вонарушений.

Такая профилактическая рабо
та, к сожалению, пока еше не 
дала желаемых результатов. В 
прошлом году имел место рост 
преступности и правонарушений, 
особенно хулиганства. Анализ со
стояния преступности показы
вает, что в городе неудовлетво
рительно выполняется постанов
ление ЦК КПСС и Совета ААн- 
нистров СССР «О мерах по уси
лению борьбы с преступностью», 
руководители многих предприя
тий, общественные организации 
формально подходят к вопросам 
предупреждения правонаруше

ний, вокруг пьяниц и хулиганов 
не создается обстановка нетерпи
мости.

Пьянство и бытовая распу
щенность остаются основной при
чиной преступности в городе. И 
как результат, растет число лиц, 
доставляемых в медвытрезвитель. 
Резко увеличилось количество со
вершенных преступлений в управ
лении строительства, на ' нефте- 
химкомбинате. Это можно объяс
нить только снижением уровня 
воспитательной и профилактиче
ской работы, подчеркивает док
ладчик.

Далее П. А\. Громович говорит 
о серьезных нецостатках, которые 
продолжают иметь место в рабо
те городского отдела внутренних 
дел, о необходимости дальней
шего улучшения деятельности 
ДНД, опорных пунктов и других

общественных организаций по 
наведению должного порядка на 
улицах города.

Значительная часть доклада по
священа деятельности городско
го Совета, его депутатских групп, 
отделов и комиссий. При испол1 
коме работают две администра
тивные и пять наблюдательных 
комиссий, комиссии по борьбе с 
пьянством, соблюдению цен, по 
трудоустройству молодежи, по 

внедрению нового комплекса ГТО 
и другие.

Только одна комиссия — по 
делам несовершеннолетних — про
вела в истекшем году 47 заседа
ний, 56 различных проверок, при
няла 1400 человек. Немало воп
росов рассмотрено на совместных 
заседаниях с другими комиссиями. 
Уделяется постоянное внимание 
организации работы с учащимися 
и их семьями по месту жительст
ва, проведению отдыха детей и 
подростков, разбору правоналише
ний и их предупреждению, рабо
те школ, ГПТУ, детских комнат 
милиции, ЖЭКов и т. д. 800 под
ростков (52 бригады) работали 
минувшим летом на предприяти
ях и в£МУ, 987 человек — на ре
монте и благоустройстве школ. В 
12 пионерских лагерях отдохнуло 
13700 детей, было организовано
4 спортивных лагеря. Комиссии 
и дальше надо искать новые пу
ти, новые формы работы по пре
дупреждению преступности среди 
несовершеннолетних.

Опора городской комиссии по 
борьбе с пьянством — это 87 ко
миссии, созданных на предприя
тиях. Все они строят свою работу 
в тесном взаимодействии с пар
тийными, профсоюзными и ком
сомольскими организациями, с об
щественностью опорных .пунктов. 
Накоплен положительный опыт, 
примером тому — Китойская ле
соперевалочная база. Здесь соз
дан первый в городе опорный 
пункт, действует наркологический 
кабинет, заведен Учет лиц, 
склонных к пьянству и правона
рушениям, с ними ведется серь
езная воспитательная работа.

Пять наркологических кабине
тов создано в городе, за минув
ший год 412 человек прошли 
противоалкогольное лечение ам
булаторно и 422 — в стациона
ре, впервые взяты на учет 283 
хронических алкоголика. Боль
шую работу в этом направлении 
проводят Дом санитарного про
свещения, культпросветучрежде- 
ния, общественность, городская 
печать. Однако городская комис
сия по борьбе с пьянством не до
билась слаженной работы комис
сий непосредственно в коллекти
вах, плохо обобщает и распрост
раняет их опыт, не всегда дово
дит до конца намеченные меро
приятия.

При горисполкоме созданы так
же два отдела — оргинструктор- 
ский и бытового обслуживания 
населения, городской совет по ра
боте с товарищескими судами. 
Они объединяют 374 обществен
ных инспектора, а всего в само
деятельных организациях трудя
щихся занято почти 30 тысяч ак
тивистов. Большая сила!

Вся организаторская работа 
Совета и его общественных ин
ститутов в отчетном периоде бы
ла направлена на практическое 
осуществление решений XXIV съе
зда КПСС, на выполнение пла
нов и принятых обязательств, 
на вовлечение широких масс в 
решение задач, стоящих перед 
местными органами государствен
ной власти.

Используя предоставленные за
конодательством полномочия в 
руководстве хозяйственным и со- 
циально-культурным строитель
ством, Совет и его депутаты ока
зывали и оказывают постоянное 
влияние на развитие экономики 
города, его транспорта, связи, 
сельского хозяйства. Конкретней 
стали решаться вопросы жилищ
ного и культурно-бытового стро

ительства, обслуживания населе
ния, целенаправленней стала и 
воспитательная работа.

Практическое осуществление 
законов о Советах и о статусе 
депутатов способствовало даль
нейшему развитию демократиче
ских принципов в деятельности 
городского Совета, росту автори
тета и активности депутатов, по
вышению их ответственности пе
ред избирателями, активизации 
деятельности постоянных комис
сий и депутатских групп, усиле
нию контроля за работой испол
нительных органов.

В прошлом году состоялось 
шесть сессий городского Совета, 
на которых обсуждались актуаль
ные вопросы жизни города, про
ведено 25 заседаний исполкома. 
Прочно вошли в практику перио
дические отчеты исполкома и де
путатов перед своими избирате
лями, 12 отделов исполкома от
читались в трудовых коллективах. 
263 депутата городского Совета 
участвуют в работе его отрасле
вых комиссий, три комиссии до
ложили о своей работе на сес
сиях, шесть выступили с докла
дами. В отчетном периоде лучше 
других работали комиссии по 
промышленности и товарам на
родного потребления (руководи
тель Н. М. Устиннн), по делам 
молодежи (Ю. С. Наумов), здра
воохранению н социальному обе
спечению (К. С. Кочмарев), по 
культуре (Л. И. Кур а нов), бы
товому обслуживанию (С. Г. Ми- 
лованов), жнлнщно-коммуналыю- 
му хозяйству и благоустройству 
(Г. А. Шовкопляс).

Докладчик затем называет 
имена депутатов, которые проя
вили себя опытными государст
венными деятелями и с честью 
оправдывают доверие избирате
лен. Среди них В. А. Анисимов
— бригадир цементно-горного 
комбината, В. С. Тютрин — ма
шинист крана управления меха
низации стройки, Н. Ф. Поздеева 
и многие другие. Городской Совет 
принял к исполнению 37 наказов 
избирателей, 30 из них выпол
нено, 7 находится в стадии ис
полнения.

В заключение докладчик гово
рит о проблемах, связанных с 
дальнейшим развитием города. В 
декабре 1974 года горисполком и 
облис полк ом  согласовали с 
ЛенНИИПградо с т р о и т е л ь -  
ства генеральный план за
стройки нашего города до 2000 г. 
с населением 400 тыс. человек. 
Утвержден проект планировки 
пригородной зоны, выполнена 
схема комплексного развития го
родского транспорта, достигнута 
договоренность о начале проект
но-изыскательских работ на ле
вом берегу Кнтоя.

Создались серьезные трудности 
на строительстве жилья. Они свя
заны главным образом с перехо
дом на строительство домов но
вой, улучшенной серии. Предсто
ит решить немало вопросов по 
теплоснабжению и строительству 
инженерных коммуникаций, по 
резкому улучшению качества 
строительства. Проблема качест
ва работы во всех сферах жизни 
города вообще имеет для нас» ог
ромное значенне, подчеркивает 
П. М. Громович.

Начальник урса депутат А. А. 
Токарев выступивший в прениях, 
говорил о необходимости укрепле
ния материально-технической ба
зы городской торговли. В про
шлом году рост товарооборота 
составил 38 процентов, в среднем 
на одного жителя продано раз
личных товаров на 1030 рублей-, 
и в то же время ъ городе не 
хватает 12 тыс. кв. м торговой 
площади, складских помещений, 
отстает холодильное хозяйство. 
Целый ряд крупных предприятий 
города на протяжении многих 
лет совершенно не вкладывает 
средства на развитие торговли и 
общественного питания. По мне
нию т, Токарева, необходимо

централизовать имеющиеся сред
ства и сосредоточить их в р\ках 
одного хозяина — городского Со
вета. Этот вопрос уже давно 
стоит на повестке дня, и надо его 
решать как можно скорее.

Депутат К. С. Кочмарев в сво
ем выступлении остановился на 
проблемах здравоохранения. Ме
дицинские учреждения города 
расположены, как правило, в 
приспособленных помещениях, 
специальные здания для них не 
строились. Городская больница и 
поликлиники разбросаны по все
му городу и развернуты в жилых 
домах и общежитиях. Не хватает 
коек для размещения ' терапев
тических больных. Особенно 
трудно жителям новых микро
районов, где нет никаких объек
тов здравоохранения. В настоя
щее время решен вопрос о стро
ительстве больницы в 22-м мик
рорайоне, но строить ее придется 
па долевых началах. Решить про
блему в старых кварталах мож
но было бы за счет освобождаю
щихся помещений, но они предо
ставляются почему-то то мастер
ской, то ведомственной охране.

Задачам, стоящим перед работ
никами народного образования, 
посвятил свое выступление депу
тат И. В. Лобынцев. Давая оцен
ку работе школ в прошлом году, 
он подчеркнул, что основные по
казатели у ангарчан выше, чем 
.в среднем по области и даже по 
республике. 75 процентов учи
тельских кадров имеют высшее 
или незаконченное высшее обра
зование, что позволяет строить 
воспитательный процесс в школах 
на уровне требований сегодняш
него дня. Постоянно улучшаются 
идейно-политический уровень пре
подавания, трудовое воспитание 
учащихся, значительную помощь 
школам оказывают шефствующие 
предприятия (АЭМЗ, ТЭЦ-10 и 
другие).

Серьезными недостатками в 
работе школ являются значитель
ный отсев учащихся и довольно1 
высокий процент детской пре
ступности' и безнадзорности. Пра
вовая пропаганда в школах все 
еще ■ ведется нецелеустремленно и 
недифференцированно. Плохо вы
полняется план набора в школы 
рабочей молодежи.

Депутат Н. И. Станишевский 
говорил о большой работе, кото
рую проводят строители по бла
гоустройству города, газифика
ции, теплофикации жилых зданий. 
Причем, в прошлые годы, отмеча
ет тов. Станишевский, когда го
род застраивали в основном 
три заказчика, эти вопросы 
решались проще и лучше. Сейчас 
число застройщиков резко возро
сло, их усилия должным образом 
не координируются, и возникают 
различного рода неувязки, кото
рые отрицательно сказываются 
на развитии городского хозяйст
ва. На благоустроительиые рабо
ты набирается в год порядка 800 
тысяч рублей, тогда как нуишо 
не менее 2 млн.

Остро поставил вопросы бла
гоустройства депутат Б. П. Геор
гиевский. Ангарск по праву счи
тается одним из благоустроен
ных городов республики, однако 
имеющиеся в этом деле недостат
ки не служат его украшением. В 
городе плохие дороги. Неудов
летворительно работает ливневая 
канализация, особенно в новых 
микрорайонах. Да и какие они 
новые, если строятся уже по 5—6 
лет? Служба ГАИ плохо следит 
за дисциплиной шоферов, кото
рые нарушают правила проезда
— разрушают газоны, тротуары, 
элементы благоустройства. В 
кварталах нет мест для органи
зованных стоянок автомашин, от
сутствуют дорожные знаки.

В обсуждении работы город
ского Совета приняли также 
участие депутаты гг Стаев, Бе
лобородова, Феткуло*а, Чабан. По 
обсуждавшемуся вопросу приня
то развернутое постановление.
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ЗНАМЕНА -  ЛУЧШИМ
На заседании заводских ко

митетов соревнующихся заво
дов гидрирования и НПЗ под
ведены итоги социалистическо
го соревнования за апрель. На 
заводе гидрирования по пер- 
воЛ группе производства кол
лектив цеха 57-60 занял пер
вое место. Ему вручено пере
ходящее красное знамя. На

втором месте — цех 33-45, на 
третьем — цех № 81. По вто
рой группе первое место и пе
реходящее красное знамя за
воевал коллектив цеха КИП. 
Среди установок и смен на 
первом месте коллектив уста
новки добавок Лучшей сме
ной на заводе гидрирования 
стала смена X» 4 цеха 39-45

(начальник смены А. Ф Тол- р 
стышев).

На нефтеперерабатывающем 
заьоде первенство завоевал 
коллектив цеха 3-16, лучшие 
результаты показал коллектив 
установки 1А-1М (начальник 
А. В. Аристов).

На втором месте коллектив 
цеха 18.

В. ХАНБЕКОВ. 
оператор, член завкома 
НПЗ.

СЛЕТ ПЕРЕДОВИКОВ СТРОЙКИ
В торжественной обстанов

ке в актовом зале строителен 
проходил слет передовиков 
производства и победителен 
социалистического соревнова
ния Ангарского управления 
строительства, посвященный 
30-летню Великой Победы. 
Передовые труженики много
численной армии ангарских 
строителей собрались, чтобы 
подвести итоги первого квар
тала. С докладом ,о проделан
ной работе за этот период вы
ступил начальник строительст
ва Н. В. Фирсов.

За три месяца план строи- 
тельно-монтажиых работ пере
выполнен на 22 процент. 
Рост производительности тру
да за этот же период составил 
14 процентов. Заметно улуч
шилась организация труда , в 
целом по стройке. Об этом го
ворил в своем выступлении 
бригадир СМУ-1 В. Жерно- 
клеь.

План строительно-монтаж
ных работ по жилью и соц
культбыту управлением вы

полнен на 111,9 процента, по 
генподряду — на 107,5 про
цента. За три месяца выработ
ка на одного работающего 
здесь составила 103,3 \ про
цента.

Второй участок, где трудит
ся бригада Василия Жерно- 
клева, сейчас занят на строи
тельстве комплекса профтех
училища треста Востокхим- 
монтаж. По итогам первого 
квартала участок вышел на 
первое место в управлении.

Обращаясь к участникам 
слета, В. Жерноклев заверил 
товарищей, что их коллектив 
будет и дальше трудиться с 
полной отдачей сил с тем, 
чтобы успешно завершить пя
тилетку.

Почетное звание «Лучший 
рабочий по профессии» Ь' этот 
вечер было присуждено Н. А. 
Щербакову — каменщику 
СМУ-11, А. А. Литвиновой — 
штукатуру СМУ-5, В. П. 
Хмель — маляру СМУ-5. В.. Д. 
Плотникову — плотнику 
СА\У-8, И. Т. Вовчуку — мон

тажнику СМУ-1, А. А. Дукар- 
ту — машинисту экскаватора 
СМУ-7, И. А. Долгуигёву — 
формовщику завода ЖБИ-2, 
Н. И. Тюрину — машинисту, 
бульдозера СМУ-4.

Под аплодисменты присут
ствовавших двенадцати лучшим 
из лучших были вручены имен
ные часы. 80 передовиков 
производства награждены 
ценными”  подарками.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
стройки Г. Сидоренко ьручил 
маляру-штукатуру СМУ-5 Ва
лентине Серезднновой золотой 
знак ЦК ВЛКСМ «Молодой 
гвардеец пятилетки», которого 
она удостоена за высокие 
производственные показатели. 
Она пока единственная обла
дательница такой почетной на
грады.

В конце работы участники 
слета единодушно приняли об
ращение ко всем рабочие, 
служащим, инженерам Ангар
ского управления строительст
ва.

А. ГРАФОВ.

„Б И ТУМ Н Ы Й  Т У П И К
Возвращаясь к напечатанному

Оператор В. Ханбеков в 
своей статье, опубликованной 
под таким заголовком в № 70 
за 8 апреля с. г., совершенно 
правильно отметил осноьные 
неполадки, мешающие ритмич
но работать, выполнять госу
дарственный план. Это — ча
стая нехватка бункеров под 
загрузку, подача бракован
ных . («дырявых») бункеров, 
хотя в натурных железнодо
рожных листах они отмече
ны как годные под налив, 
это и подача бункеров с во
дой и льдом. Хотя план про
шлого года по производству 
дорожного битума выполнен, 
подача бункеров проходила 
неритмично. В нынешнем году 
только из-з£ недопоставки 
бункеров план по дорожному 
битуму не выполняется.

Сейчас на устаноьке в от
делении дорожного битума 
выполняются следующие ос
новные профилактические ра
боты: ремонт железнодорож
ного пути на наливной эстака
де, предусмотрен сбор разли
того битума. Заканчивается 
ремонт сепаратора газов оки

сления. Намечено улучшение 
учета простоя бупкеров. При 
нормальном обеспечении бун
керами выполнение плана по 
дорожному битуму реально и 
можно избежать «тупика».

Хуже положение дел со 
строительным битумом. В те
чение нескольких лет план по 
строительному битуму не вы
полняется.

Причины не толькоf в сла
бой общественной жизни 
цеха, хотя В. Ханбеков совер
шенно прав, отмечая недостат
ки в организации социалисти
ческого соревнования, нагляд
ной агитации и т. д. Все-таки, 
на наш ьзгляд,' основная при
чина — несоответствие плана 
реальным возможностям про
изводства (план на 90 про
центов превышает проектную 
мощность по упаковке и от
грузке строительного битума). 
Далее, с прошлого года за
прещена отгрузка строитель
ного битума бункерами, а 
ведь это наиболее простой 

‘ путь увеличить выработку 
дефицитного продукта.

Есть ли выход из этого ту-

1C пика? Думаем, что есть. 
17 апреля на совещании 
у главного инженера 
АНХК рассмотрены н 
приняты мероприятия по
улучшению работы от

деления строительных биту
мов. Они предусматривают не 
только расширение площадей 
для остыьания битума, но и 
ремонт площадок в отсеках, 
быстрейшее окончание работ 
в помещении для ремонта по
грузчиков, оборудование скла
да для бумаги, проектирование 
мойки для погрузчиков. Что 
касается окончания ремонта 
бытовки (объект 81-4), глав
ный инженер треста АНХРС 
тов. Добряков Г. Г. заверил, 
что трест завершит работы к 
июлю.

В битумный цех в апреле 
пришел новый начальник тов. 
Суббота И. П. По нашему 
мнению, под его руководством 
будут устранены недочеты ь 
воспитательной работе, ожи
вится общественная жизнь, 
будут реализованы и, глав
ное, дадут результат намечен
ные технические мероприя
тия. * А. ЛЕВИН,

директор нефтеперераба
тывающего завода.

Г. ШУМИЛОВ, 
секретарь парткома заво
да.

У  Ю Н Ы Х  М О Р Я К О В
Третий год проходят заня

тия в кружке «Юный моряк» в 
военном кабинете школы №27. 
Занятия ведет ветеран Вели
кой Отечественной войны ка
питан 2-го оанга в отставке 
Иван Константинович Токарев, 
чей ратный путь отмечен мно
гими орденами и медалями.

Занятия проходят интересно, 
увлекательно. Ребята изучают 
боевой состав флота, устройст
во корабля. Освоили световые 
сигналы по азбуке Морзе, 
флажный семафор и такелаж
ное дело. Познакомились с вы
дающимися флотоводцами и 
мореплавателями.

Ребята, занимающиеся в 
кружке, сдают нормы на 
значок «Юный моряк 
ДОСААФ». В комплекс нор
мативов входят лазание по 
шесту, плавание, вязание мор
ских узлов, гребля на лодке, 
стрельба.

Андрей КИРИ ЧЕК, Андрей 
СКОРОБОГАТОВ, учени
ки школы № в.

НЕТ ЗАБОТЫ В А Ж Н Е Е
На всех этапах развития со

ветского здравоохранения боль
шую помощь в охране здоровья 
трудящихся оказывает санитар
ный актив. Широко привлекалось 
к проведению дней, недель и ме
сячников чистоты, здоровья, бы
та и гигиенической культуры и 
население.

В нашем городе отделы сан
эпидстанции совместно с горко
мом общества Красного Креста 
и его первичными организациями 
обучают и привлекают к дейст
венной помощи общественных 
санинспекторОЕ- по постам: в про
мышленных цехах, коммунальных 
«точках», на предприятиях тор
говли и общественного питания. 
Профилактическая работа ими 
ведется повседневно.

Особенно ощутима помощь общест
венных санинспекторов н санпостов- 
цсв в периоды вспышки вирусного 
гриппа или появления первых случа
ев острых желудочно-кишечных забо
леваний.

Уместно назвать некоторые цифры. 
За промышленными предприятиями 
закреплены 182 активиста, за комму
нальными объектами — 119, за пище
выми—71, за детскими учреждениями 
—42, на поликлинических участках — 
204. В 1974 году на базе городской 
СЭС подготовлены по 20-часовой про
грамме 294 общественных инспектора. 
Силами этого коллектива составлено 
свыше 1000 актов, внесено 911 пред
ложений, значительное число недо
статков устранено.

Хорошо показали себя санитарные 
активисты, закрепленные за пищевы
ми объектами города (руководитель

Г. М. Грицаенко). Достаточно ска
зать, что общественными инспекто
рами этого отдела проведено 406 об
следований. По их предписанию было 
закрыто на санитарный день 4 мага
зина. Повышаются требования при 
сдаче (и пересдаче) санмпнимума 

работниками торговли, и нередко де
ло доходит до штрафовании неради
вых.

Активными общественными сан
инспекторами, боевыми помощни
ками санитарных врачей являют
ся Б. А. Ширинкин, 11. П. Апар- 
ченко (слесарь), Т. С. Дрон (лабо
рант баклаборатории), К. Г. Пар
шина (Ж КУ  АНХК), В. Д. Глад- 
ннкова (лаборант ТЭЦ-9), Н. Л. 
Тумакова (сануполномоченная по
ликлиники Лз 3) и* многие другие.

Можно смело сказать, что ес
ли в городе не регистрируются 
или значительно снижено число 
инфекционных заболеваний, то в 
этом немалая роль нашего сани
тарного актива.

Однако нет никаких оснований 
для самоуспокоенности. Профи
лактика и санитарное просвеще
ние не допускают никаких пауз. 
В свете насущных проблем здра
воохранения и неизменной роли 
санитарного краснокрестного ак
тива проходила в марте город
ская конференция общественных 
инспекторов, где состоялся широ
кий обмен опытом работы и бы
ли намечены задачи на 1975 год.

И. ХАХМОВИЧ, 
председатель ГК О К К.

По следам выступлений газеты

«В  ОБХОД С А Н И ТА РИ И »
Корреспонденция «В обход са

нитарии» обсуждена с личным 
составом работников ГОВД. Си
лами сотрудников совместно с 
общественностью опорных пунк
тов регулярно проводятся обще
городские рейды по задержанию 
лиц, нарушающих правила тор
говли. В 1976 году проведено 9

таких рейдов, в ходе которых 
предупреждено и оштрафовано 
за нарушение правил торгоьли 
более 50 человек. Подобные рей
ды будут проводиться и впредь» 

ПОЛОМОШНОВ. 
начальник отдела уголовного 
розыска Ангарского ГОВД.

• I

15 июня — день выборов в Советы

В городе зажглись огни агитпунктов. На снимке внизу—агитато
ры избирательного участка № 145 (квартал 91) старшин инженер 
конструкторского бюро треста Сибмонтажавтоматнка Валентинл Ак
сенова, старший инженер Юрий Горбунов, Ольга Мочалкина. Все 
трое работают в тресте СМА, активно ведут агитационную работу 
на своих участках.

На верхнем снимке: в агитпункте № 145 избирательного участка 
всегда многолюдно, сюда приходят почитать газеты и журналы, по
играть в шахматы.

Фото А. ХАМЗИНА.
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ
В Т О Р Н И К , ft МАЯ

1-я программа 
П О К А З Ы В А Е Т  М О С КВА

!0.00—Программа передач.
10.05—Иветное телевидение. Докумен
тальный фильм. «Я—Севастополь».
Центрнаучфильм.
10.23— Цветное телевидение. «Наш  май* 
Пионерский концерт. .
10.55— «Александр Попов». Художест
венный фильм.
12.25— Цветное телевидение. *Ве:е.тые 
нотки».
12.50—Новости. *
13.00—Цветное телевидение. «Выставка 
Буратино».
13.30—Цветное телевидение Чемпионат 
С С С Р  по хоккею. ^Спартак» — «Дина
мо* (М ). 3-й период.
14.10— «Александр Попов*. Художест
венный фильм.
15.40—«Подвиг». Ведет п^ ед ачу два
жды Герой Советского Союза II .  И. 
Батов.
16.25—Цветное телевидение. Киноэпо
пея. «Освобождение». Фильм 4-й. «Бит
ва за Берлин».

П О К А З Ы В А Е Т  И РК У Т С К
17.45—К 30-летию Победы. «Боевые 
спутники мои». Областной телевизион
ный конкурс вокальных, вокальмо-ич- 
струментальных ансамблей и солистов. 

П О К А З Ы В А ЕТ  М О С КВА
18.30— «Брем я».

19 10—Цветное телевидение. Докумен
тальный фильм «Я —Севастополь», 

П О К А З Ы В А Е Т  И РК У Т С К  
19 30— К 30-летию Победы. «Боевые 
спутники мои». Продолжение обла
стного телевизионного конкурса 

П О К А З Ы В А Е Т  М О С КВА  
0100— «Подвиг». Ведет передачу дваж
ды Герой Советского Союза П. И. Ба 
тов.
21.45—Цветное телевидение. Киноэпопея 
«Освобождение» \  Фильм 4-й. «Битва 
за Берлин».
23 05— Цветное телевидение. «Творчй- 
ство народов мира».
21.00— «Время*.

2-я программа 
П О К А З Ы В А ЕТ  М О С КВА

17.45—Цветное телевидение. «Творч»;т- 
во народов мира».

П О К А З Ы В А ЕТ  И РК У Т С К
16.30— К 30-летню Победы. «Зима и 
сесна 1945-го». Хроникально-докумен- 
тгльный фильм. 3-я серия.

П О К А З Ы В А Е Т  .МОСКВА 
19 30—«Александр Попов». Художест
венный фильм.

П О К А З Ы В А ЕТ  И Р К У Т С К  
21 ПО—«Прнангарье».
21 30—Клуб  «Читатель и писатель». 
£2.15—Новые киножурналы,
22.35— «Будьте знакомы».
22.55—Новости.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

'
ИЗВЕЩ ЕНИЕ

Всех участников Великой Оте
чественной войны горвоенкомат и 
городской совет ветеранов при
глашают собраться у горвоенко
мата 9 мая к 10 часам утра для 
участия в праздновании Дня 
Победы.

Горвоенком, 
совет ветеранов.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  Рогатый 
бастион. 15. 17.

« ГР Е Н А Д А *  — Стряпуха. 12. 16.
18. 19-30, 21. Золотой ключик. 10. 14.

«П О БЕД А * — Трое невнновных. 10.
11-50, 13 40 (удл,—Филиппины), 16, 18, 
.’О, 21-50.

«Л Е Т Н И Й *  — Свадьба по доверен
ности. 17, 19, 21.

«М И Р* — Блокада (2 серии). 10. 
13-30. 17, 20-30.

Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К »  -  Берегись, Зу-
»у1 (2 серии). 18. 20-30.

В кинотеатре «Мир* открыла пред
варительная продажа билетов на но- 
иый широкоформатный фильм «Еще 
не вечер».

Кинотеатру «Октябрь» требуется 
\боршииа.

Кинотеатру «Победа» срочно требу
ется уборщица.

«Ю Н О С ТЬ» — Зал «Луч» — Об 
одном виде счастья. 10, 12. И. 16, 1*. 
20, 21-40. Зал «Восход» — Мешок яб- 
бок (мультфильм). 10-10. Проверено— 
мни нет. 11-20. 13, 15. 17. 19, 214

Жилищно-коммунальное уп
равление АНХК на летний оздо
ровительный сезон в пионерские 
лагеря «Здоровье» и «Юбилей
ный» _  уборщиц, подсобных ра
бочих, кухонных рабочих. При
глашаются девушки не моложе 
16 лег. За справками обращать
ся по адресу: Ангарск, ул. Вос
точная. 32, отдел кадров, каби
нет 31. (562)I

Ангарское отделение Строй
банка — экономиста, знако
мого с работой в Стройбанке, 
нач должность кредитного ин
спектора. Обращаться в Строй
банк, 3-й этаж, или по теле
фонам: 2-27-93, 2-21-01.

(603)

работу приглашают :
«О К Т Я Б РЬ »  — Во имя Родины. 10, 

И -50, 13-40. 15-30. 17-20. 19-10, 21,

«П И О Н ЕР »  — Оцеола. 10, 12-45,
17-30. 15-45. Радуга. 12, 19-30. 21-15.

Ангарский вечерний техникум 
легкой промышленности 14 мая
с 10 до 19 часов проводит день 
открытых дверей и организует 
выставку технического творчест
ва учащихся. Приглашаем всех 
желающих посетить наш техни 
кум.

Наш адрес: г. Ангарск, Горь
кого, 21, техникум легкой про
мышленности (628)

Ангарский завод строительных материалов — грузчиков, техно
логических рабочих в цехи камнеобработки и гипсоблоков, слесарей- 
ремонтников, трактористов, электрослесарей, зам. начальника гипсо
варочного цеха по погрузочно-разгрузочным работам, газоэлектро- 
сварщиков, каменщиков, штукатуров-маляров, водителя автопо
грузчика, ннженеров-конструкторов, инженера бриза, инженера-тех- 
нолога по пластмассам, уборщицу, мастера смены в гипсоварочный 
иех и цех гипсоблоков. Одиноким предоставляется благоустроенное 
общежитие. Доставка рабочих на работу и с, работы производится 
служебными автобусами. За справками обращаться в бюро по тру
доустройству. (569)

Груиком строительства при
глашает на летний период 
для работы в местных пионер
ских лагерях воспитателен, 
пионервожатых, музыкальных

Ангарский промышленный политехникум объявляет прием уча
щихся на вечернее и заочное обучение по специальностям: промыш
ленное и гражданское строительство, квалификация — техник-сгро- 
итель; строительные машины и оборудование, квалификация — тех
ник-механик; производство строительных деталей и железобетон
ных конструкций, квалификация — техник-технолог.

На базе 7—8 классов прием производится на вечернее отделе
ние. На базе 10— 11 классов — на вечернее и заочное отделения 
соответственно на 2-й и 3-й курс.*

Прием заявлений производится.
К заявлению прилагаются следующие документы: документ о

Ангарский вечерний техникам легкой промышленности объявляет 
прием учащихся на 1975— 1976 учебный год по следующим специаль
ностям: вечернее отделение — швейное производство, бухгалтер
ский учет, планирование на предприятиях легкой промышленности; 
заочное отделение — швейное производство, бухгалтерский учет, 
планирование на предприятиях легкой промышленности, технология 
изделий из кожи, трикотажное производство, оборудование швейных 
фабрик. Прием заявлений по 10 августа 1975 года. Вступительные 
экзамены проводятся в три потока. За всеми справками обращаться 
по адресу: г. Ангарск, ул. Горького, 21, кабинет 23. Телефоны: 
2-47-27, 2-36-65.

Ангарский политехникум 14 мая с 14 часов проводит день от
крытых дверей для выпускников 8-х классов школ города.

В этот день можно познакомиться с лабораториями и кабине
тами техникума, узнать об условиях приема, а также встретиться 
с учащимися техникума.

Мы ждем вас, выпускники 8-х классов!
Наш адрес: Ангарск-центр, пр. Карла А\аркса, 2, политехникум.

(643)

Орс Ангарского нефтехимкомбината производит набор на курсы 
продавцов мелкой розницы и машинистов посудомоечных машин. 
Срок обучения 1 месяц, стипендия 54 рубля. На курсы принима
ются женщины в возрасте не моложе 18 лет с образованием 7—8 
классов. Здесь же требуются на работу продавцы, кассиры-контро
леры в продовольственные магазины и продаьиы мелкой розницы 
на полный и неполный рабочий день. За справками обращаться в 
ТУ-1 (ул. Восточная, 13) и орс АНХК (ул. Глинки, 29, отдел кад
ров) (585)

8-летнем и среднем образовании (в подлиннике), медицинская 
справка ЛЬ 286, выписка из трудовой книжки, 5 фотокарточек 3x4, 
паспорт и военный билет предъявляются лично. Поступающие дол
жны иметь не менее 2 лет работы по специальности.

Вступительные экзамены проводятся: на вечернее отделение на 
базе 8 классов — с 1 по 10 июня и с 7 по 14 августа. На базе 10 
классов — с 10 по 20 июля и с 10 по 20 ноября. На заочное отде
ление на базе 10 классов—-с 10 по 20 июня, с 10 по 20 июля, с 10 по 
20 августа.

За справками обращаться: 47-й квартал, дом 23, телефон 80-00, 
приемная комиссия. (640)

Ангарская детская музыкальная школа Лр? 2 объявляет набор 
учащихся на 1975—76 учебный год. Срок обучения — 7 лет. Отде
ления: фортепьяно (возраст 7—8 лет); скрипка (6—7 лет), вио
лончель (9 — 10 лет), баян (9 — 11 лет), аккордеон (9—11 лет), 
домра ( 8 — 10 лет).

В вечерней музыкальной школе срок обучения — 5 лет. Отделе
ния: фортепьяно, баян, аккордеон (возраст 11— 14 лет).

Прием заявлений производится. Адрес школы: Ангарск, 24, квар
тал 210, ул. Красная, 5. (608)

работников, инструкторов по 
физкультуре, кухонных работ
ников, посудомоек и бухгал
теров. Обращаться в бюро по 
трудоустройству. (632)

#  Тепличный комбинат на 
постоянную и временную ра
боту — рабочих и тепличниц- 
женщин. Доставка рабочих на 
работу и с работы транспор
том предприятия. Обращаться 
в бюро по трудоустройству.

(571)

Отдел охраны при Ангар
ском ГОВД — кладовщика, 
сторожей, бригадиров, инс
пектора, оперативных дежур
ных. Обращаться: отдел ох
раны, ул. Трудовые резервы, 
дом 24-а, поселок Северный. 
Телефоны: 9-85-85, 2-95-26.

(633)

УЧЕБНЫЙ КОМБИНАТ СТРОИТЕЛЬСТВА производит 
набор на курсы (с отрывом рт производства): электромон
теров по обслуживанию электрооборудования — срок обу
чения 4 месяца, стипендия 70 рублен; машинистов бульдозе
ров и грейдеров — срок обучения 5 месяцев, стипендия 76 
рублей; машинистов башенных кранов — срок обучения
5 месяцев, стипендия 70 рублей; электросварщиков — ербк 
обучения четыре с половиной месяца, стипендия 70 рублей 
(принимаются лица, достигшие 18-летнего возраста, с обра
зованием не ниже 8 классов); слесарей-ремонтников — срок 
обучения 5 месяцев, стипендия 32 рубля; слесарей-сантех- 
ников — срок обучения 5 месяцев, стипендия 32 рубля; плот- 
ннков-бетонщиков — срок обучения 6 месяцев, стипендия 32 
рубля, принимаются лица не моложе шестнадцати с полови
ной лет, имеющие направление комиссии по делам несовер
шеннолетних.

Обращаться по адресу: Ангарск, пос. Восточный, 18, теле
фоны: 9-53-17, 9-80-43, 9-87-60. (139)

Меняю трехкомнатную квартиру в 
коттедже (угловая), есть огород, на 
две двухкомнатные квартиры. Обра
щаться по телефону 4-14-57 или по 
адресу: 221-8-16. (644)

УтерЛ ны й диплом №  710260, реги
страционный №  1614, выданный 30 де
кабря 1966 года Иркутским индуст
риальным техникумом на имя Ж ур  
Г. В., считать недействительным.

(642)

Утерянный больничный .лист да 
h 'i 094938 на имя Могилевич Г. И. 
считать недействительным. (639)

ЗАКРЫТИЕ ЦИРКА-10 МАЯ 
Продолжаются успешные 

гастроли лауреата Междуна
родного и Всесоюзного смот

ров, засл. арт. РСФСР Ильи 
Символокова. Новый аттрак
цион «Водная феерия».

Спешите увидеть! (620)

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
Ангарское трансагентство сообщает, что прием предварительных 

заказов на такси производится ежедневно с 8 до 19 часов по ад
ресу: ул. Ворошилова, 49, и в кассах трансагентства: квартал «Б» 
—магазин «Ясень»—с II до 18 часов; мебельный магазин № 44 по 
ул. Пушкина—с 10 до 18 часов; 12-й микрорайон, магазин № 68— 
с 11 до 18 часов; комиссионный магазин № 31 по ул. Горького— 
с 11 до 18 часов. Здесь же можно приобрести талоны на ГСМ,

Коллектив завода .V? 3 У П П  с 
глубоким прискорбием извещает о 
скоропостижной смерти главного 
механика завода

С Ы С И И А 
Анатолия Афанасьргича 

и выражает глубокое соболезнова
ние родным и близким покойного,

Коллектив детского учреждения 
Л» 33 О Д У А Н Х К  выражает глу
бокое соболезнование Мезенцевой 
Вятентнне Дмитриевне по поводу 
смерти

отца.

Н А Ш  А Д Р Е С  И Т Е Л Е Ф О Н Ы :
проспект Кара* Маркса, и , рсдакюр — *-42-87. *ам. редактора, 
отдел партийной *<иэни — 2-21-37, отве1С1венный секретарь, отдел

автобусе.
заказать такси для оослуживания новоорачных можно ежеднев

но в Доме бракосочетания в часы работы—с 9 до 18. (645) Администрация, партком, завком, 
комитет В Л К С М  газового завода 
выражают глубокое соболезнованиеинформации — 0-4>-91). отаел промышленное^ и общественная 

приемная — 2-45-83. отдел культуры, писем и быта и телетайпная — 
«-45-92, бухгалтерия, о»дел обьявлений — «-45-91, корректоры 

в типографии — г-20-68.
Справку-счет па машину «Москвич-1 

406», выданную на имя Смирнова! 
Станислава Николаевича, считать не-1 
действительной, (634) 1

I Нашедших документы на имя Кар 
пова Валерия Константиновича про
шу сообщить по адресу: 78-21-5.

(641)

секретарю парткома завода Тара- 
раеву Сергею Николаевичу по по
воду тяжелой утраты — смерти 

матери.
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